

ÉCONOMIE

SAUEGARDER SAVOIE SAUEGARDE

L'ASSOCIATION D'ACCOMPAGNEMENT DES CHEFS D'ENTREPRISE EN DIFFICULTÉ FÊTE DIX ANS D'ACTION.

Par Raphaël Sandraz

Accueilli dans les murs de la présidence de l'Université de Savoie pour sa rencontre annuelle, le collectif Savoie Sauvegarde est légitimement revenu sur la portée de l'accompagnement individualisé que mènent ses bénévoles. «*Chaque vendredi après-midi, le comité Entraide composé d'un expert du droit, de la finance ou du chiffre, et d'un dirigeant ayant rencontré dans son parcours des difficultés se met à la disposition de chefs d'entreprise exposés à des complications survenues dans la conduite du métier. Ils accueillent, renseignent et écoutent dans la confidentialité afin de surmon-*

ter l'appréhension que ressent un dirigeant dans pareille situation. Souvent, ni la famille, ni les relations n'en sont informées», dépeint Marie Laurent, secrétaire de Savoie Sauvegarde. Ce sas, le président Jean-Pierre Hugueniot souhaite l'ouvrir davantage. «*La difficulté dans la conduite d'une entreprise ne doit plus être tabou et conduire à une spirale infernale dans laquelle le dirigeant cède sa santé, son patrimoine, parfois son couple. Plus le coup dur est anticipé, mieux il est surmonté.*»

UN SOUTIEN HUMAIN... ET FINANCIER

L'an dernier, vingt-six rendez-vous ont été décrochés au numéro vert (0800 800 130) dont une vingtaine a mené jusqu'au soutien personnalisé. Les membres du réseau ont également assuré une vingtaine de permanences d'accueil. À ce soutien humain, Savoie



Épaulé par la Chambre des métiers (dont la conseillère Anne de Robert de Lafregeyre anime l'association), le bureau de Savoie Sauvegarde – le président Jean-Pierre Hugueniot entouré par Régis Merlin (trésorier) et Marie Laurent (secrétaire) – appelle à la mobilisation des collectivités locales.

Sauvegarde additionne un concours financier via l'attribution des prêts d'honneur «*destinés à surmonter un écueil dans une entreprise dont le carnet de commandes est rempli et sain*». Reste que l'association a devant elle un autre challenge: maintenir ses actions face à la fonte de ses recettes. Elle a récemment perdu 12 000 euros d'aide du Département. «*Nous ne recevons plus que 9 000 euros de Chambéry Savoie Grand Lac et 500 euros de la communauté de communes Cœur de Tarentaise, malgré l'appel lancé à l'ensemble des intercommunalités de Savoie*», alerte Jean-Pierre Hugueniot. ■